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議会改革特別委員会の活動経過について、下記のとおり報告します。 

 

記 

 

１ 令和元年６月１７日 

（１）所管事項調査 

ア 議会基本条例について 

平成２３年以降の議会改革特別委員会活動状況及び議会基本条例検討経過につ

いて事務局次長から報告があり、検討の進行状況について確認を行った。前期区議

会からの申し送りを受け、引き続き議会基本条例の検討を進めること、検討体制と

して「議会基本条例に関する部会」を設置して条文案作成作業を行うこと、部会で

の検討結果を次の委員会で報告、承認して進めていくことを決定した。部会員は、

皆が条文の検討経過を把握できるよう、委員全員を部会員とすることを決定した。 

条例制定までのスケジュール案について委員長から説明を行い、意見交換を行っ

たところ、検討時間を増やし丁寧な議論を行った方が良い、パブリックコメントか

ら原案決定までの時間が短い、新人議員も含め、条例について全議員の理解を深め

ることが必要、等の意見があった。討議の結果、部会での検討の進行状況も踏まえ、

改めて議題にすることとした。 

  イ 個別の検討課題について 

    議会基本条例以外の検討課題について意見を求めたところ、議会運営委員会との 

調整を経て課題を洗い出した方が良い、議会基本条例の検討を行う中で洗い出され 

た問題点を課題としていく方法が良いと思う、等の意見があった。 

 今後、議会運営委員会と連携したうえで、条例検討の中から洗い出された課題も 

含め、検討事項を精査していくことを確認した。 


